

Joëlle Brack, 08 mai 2007

Prix Enfantaisie aux vaches d'Alice !

Le Prix Enfantaisie, remis chaque année à l'ouverture du Salon du livre de Genève, a récompensé le fantasque et joyeux troupeau d'*Almanavache* !

Décerné par un jury d'enfants avec le parrainage cette année, pour la première fois, de Payot Libraire et du magazine *L'illustré*, ce prix fait souffler chaque printemps une brise rafraîchissante sur les albums de jeunesse : l'avis de onze petits lecteurs – un par librairie Payot – sur sept publications récentes, cela donne 77 opinions bien tranchées, des débats passionnés et beaucoup d'éclats de rire ! Après de belles heures de lecture puis de discussions, Mathilde, Sam, Charlotte, Tanguy, Jérémie, Zoé, Emma, Dimitri, Fanny, Nina et Quentin sont finalement tombés d'accord pour attribuer le Prix Enfantaisie 2007 à **L'Almanavache** de Montse Gisbert et Adeline Yzac ! Publié par Alice Jeunesse, une petite maison d'édition née à Bruxelles en 2001, cet album original et légèrement décalé est venu raconter aux petits lecteurs suisses... le monde des vaches ! L'audace a payé, puisque nos onze jurés ont cédé au charme impertinent de cette « compilation » de tout ce qui fait l'univers des vaches : légendaires ou bien vivantes, sérieuses ou farceuses, elles gambadent à travers cet almanach pas comme les autres en racontant des histoires folles, des contes et comptines, des devinettes et même des recettes de fromagelée et de vachewing-gum ! Bourré d'informations qui n'en ont pas l'air et débordant de fantaisie, le joyeux troupeau d'**L'Almanavache** s'est installé sans peine dans le cœur des enfants – mais les grands pourraient bien se laisser séduire à leur tour par les amies d'Enimie, qui arborent fièrement leur Prix Enfantaisie !